

Un salto masivo en Ceuta ahonda la crisis asistencial

La Cruz Roja atiende a 132 inmigrantes y a 22 agentes heridos
El Gobierno admite que los servicios de acogida se encuentran desbordados

J. A. CAÑAS / F. PEREGIL
Ceuta / Rabat

La frontera de Ceuta vivió ayer momentos de alta tensión tras producirse uno de los mayores saltos de la valla de los últimos tiempos. Hacia las seis de la mañana, un grupo de 850 inmigrantes rompieron con una sierra radial el alambre de espino de la barrera y se enfrentaron a los agentes espa-

ñoles, según fuentes de la Guardia Civil, usando cubos de cal viva y lanzallamas caseros. Unos 600 pasaron al otro lado de la frontera. Las imágenes muestran devoluciones en caliente, una práctica

que el Gobierno se ha comprometido a estudiar. Interior afirma que esos inmigrantes no llegaron a pisar suelo español. Tras los enfrentamientos la Cruz Roja atendió a 132 inmigrantes —algunos

con cortes provocados por las concertinas— y a 22 guardias contusionados, con quemaduras o problemas respiratorios.

El salto de la valla y la llegada ayer de otras 300 personas a las costas andaluzas agravan la presión sobre los servicios asistenciales, que se han visto desbordados en los últimos días, según ha reconocido el Gobierno. PÁGINAS 14 Y 15

Sánchez y Macron sellan su alianza para afrontar el desafío migratorio en la UE P16

La tasa de paro cae al nivel más bajo desde hace una década

La creación de 469.900 empleos en primavera marca un nuevo récord

MANUEL V. GÓMEZ, Madrid

El mercado laboral dio buenas noticias esta primavera. Los datos del Estudio de la Población Activa (EPA) difundidos ayer y correspondientes al segundo trimestre del año sitúan la tasa del paro en el 15,28%, el porcentaje más bajo desde hace una década, cuando España se precipitaba en la Gran Recesión. El dato se cimentó en una recuperación de empleo muy robusta. En el mismo periodo se crearon 469.900 puestos de trabajo, la cifra más alta registrada en un trimestre. PÁGINA 35

Pablo Casado: “No admitiré corrientes dentro del PP”

NATALIA JUNQUERA, Barcelona

Pablo Casado nombró ayer a su jefe de campaña, Teodoro García, nuevo secretario general del PP, y eligió al comité ejecutivo ante el malestar de Soraya Sáenz de Santamaría y su núcleo duro, que no consideran estar bien representados en los órganos del partido. “No admitiré corrientes internas”, advirtió Casado. PÁGINA 17

el viajero

La seducción del barrio de Poble Nou

Un paseo por las viejas y nuevas esencias barcelonesas entre coquetas cafeterías, rarezas vintage y una visita al Museu del Disseny.



Un grupo de los 600 migrantes que saltaron ayer la valla de Ceuta, antes de entrar en el CETI de la ciudad autónoma. / JOAQUÍN SÁNCHEZ

CULTURA

Las mujeres que amaban al cardenal

Halladas 500 cartas de amor dirigidas a un purpurado del siglo XVI

RAQUEL VIDALES, Madrid

Una investigadora española ha descubierto en una abadía italiana medio millar de cartas de amor escritas por numerosas mujeres al cardenal Ascanio Colonna, que fue el primer mecenas de Cervantes. PÁGINA 23

SANIDAD

La espalda, primera causa de discapacidad

Publicado el mayor estudio sobre la salud de los españoles

MANUEL ANSEDE, Madrid

Los dolores de espalda por malas posturas en el trabajo son la primera causa de discapacidad en España. Son datos de un gran estudio de salud pública de 2016. El enemigo número uno es el tabaco. PÁGINA 22

INTERNACIONAL

900 niños solos en la frontera de EE UU

El Gobierno Trump no reúne en plazo a las familias separadas

PABLO DE LLANO, Miami

El Ejecutivo de EE UU ha dejado al menos a 900 niños migrantes separados de sus padres a pesar de que ayer expiraba la fecha límite que un juez federal concedió para la reunificación de estas familias. PÁGINA 3



FILLO DO ATLÁNTICO



Martín Códax
ALBARIÑO

IVAN DOMÍNGUEZ, LOCINERO